

# 進路だより 第6号

令和4年10月

愛媛県立北宇和高等学校



## 就職試験・受験を終えて

10月に入り、今年度も後半戦に突入しました。現在、3年生はそれぞれが卒業後の進路実現に向けて受験勉強や面接練習などに励んでいます。そこで現時点で就職試験・受験を終えた3年生に、面接試験、筆記試験の勉強の仕方をインタビューしてみました。1、2年生は、自分の進路実現に向けての計画を前もってしっかり考えておくことが重要です。体験談を知ることは、進路実現のきっかけ、また自分を向上させる第一歩になります。ぜひ熟読してください。

JRについて取り上げているテレビ番組を見て、お客様の安全を第一に考え、巧みな運転技術でお客様を目的地までお届けする運転士の姿、運転前の安全確認や運転士に停止信号を出すなど、非常に責任の大きい大切な仕事をされている車掌の姿に、大きな魅力と憧れを抱いたことがこの会社を受験したきっかけです。入社を決意した時から、会社の取組みや経営理念、車両の種類・業務の内容などを勉強していました。3年生になってからは面接の準備を始めると同時に、筆記試験の勉強にも取り組み始めました。面接は8月の後半からたくさんの先生にご協力いただき、20回以上は練習をしたのではないかと思います。面接練習を繰り返したことにより、本番は質問に対する正確且つ迅速な応答をすることができました。質疑応答だけでなく、お辞儀や入退室の態度についても先生方にご指導いただき、丁寧な対応ができました。筆記試験はかなり応用問題を出題された印象で、一般常識と国語、数学はもう少し勉強しておけばよかったと、少し悔いが残っています。

合格通知をいただいた時は本当に嬉しくて言葉を失いました。同時に、自分自身の行動や責任の重さをより一層感じ、身の引き締まる思いです。入社後は会社に貢献できるように、責任感をもって業務を遂行していきたいと思っています。

四国旅客鉄道（株）P技術 内定

私は親の勧めでこの会社を知り、ホームページなどを見て就職を決めました。進路室に県内・県外を分けてファイリングされている求人票があるので、その中からなりたい職種を探すといいと思います。夏休み後半の就職課外から面接練習を始めました。似た職種の生徒同士で3・4人のグループを作り、約2週間、日替わりで先生方に面接の練習をしていただいたことで回数を重ねることができ、本番では焦らず答えることができました。試験内容は面接の他に作文がありましたが、作文にはほとんど手を付けていなかったため、練習をしておけばよかったと思いました。自分の夢の実現に向けて頑張ってください。

有限会社 バッド・ボーイズ 内定

私は国を守る仕事に就きたいと思い、公務員であるため、福利厚生もしっかりしており、将来も安心であるため、陸上自衛官を志願しました。3年生になってからは苦手な教科を中心に、先生や塾の先生に時間を作ってもらい、たくさん勉強しました。早めに進路を決めて、それにむけての勉強や、面接に取り組むことで進路実現ができると思います。頑張ってください。

陸上自衛官

自分の長所や経験を生かすことができ、やりがいを感じることでできる職場を選びました。誰よりも早く準備に取り掛かり、ノートに自分について分析したものをまとめたり就職先について詳しく調べたりしたという自負があります。筆記試験は時間が足りなくなるので、その対策をすることと、本番は1問に時間をかけすぎず、分かる問題から解いていくことの重要性を感じました。また、面接は何よりも大切です。全員の前で面接練習を何度もしたことで、本番はあまり緊張しませんでした。回数が多ければ多いほど、自信につながります。本番はとにかく高校生らしく明るく振る舞うことで自分も楽になります。早めに取り掛かって、心に余裕を持てるように頑張りましょう。

トヨタ自動車 株式会社 内定

私は地元の愛媛に残りたいという思いが強く、歯科衛生士の学校を2年生の終わりごろにインターネットで学校について調べ始めました。早めにオープンキャンパスに参加し、学校や先生方の雰囲気良さや資格を3つも取得できることから卒業後の活躍の場が広がると考えたことが、この学校の決め手でした。出願が6月、受験が7月と、学年で1番早く受験生になったこともあり、どうしても合格しなければいけないというプレッシャーもありました。

面接の対策は受験の1週間前から始めました。面接時の出入りの練習や挨拶、お辞儀の角度で全ての印象が決まるので、重点的に練習をし、答える内容も印象を残してもらうために工夫しました。課題作文が今年初めて行われることもあり、対策不足により本番は少し焦ったため、もっと対策をしておけばよかったと思いました。

受験も終わり、合否も分かって気は楽ですが、卒業まで気を引き締めて生活していこうと思います。早めに進路を決めてしっかり計画を立ててから受験に臨むのが理想的です。余裕を持って会場に行けるといいですね。

松山ビジネスカレッジ歯科衛生士専門学校 合格

最初は専門学校と大学で悩んでいましたが、2年生の3学期に担任の先生に勧められ、家族とも相談して4年間ゆっくり学ぶことができると思い、大学を受験することを決意しました。3年生になってからは大学について詳しく調べるようになり、大学の方針や理学療法について詳しくノートにまとめるようになりました。受験の1か月程前から色々な先生と相談しながら面接の練習や準備を進め始め、練習を重ねるごとにより洗練したものになっていったことで自信を持つことができました。本番は複数の面接官がいらっしまったため、複数での練習もしておけばよかったと少し後悔しました。皆さんも準備をしっかりとっておきましょう。

徳島文理大学 保健福祉学部 理学療法学科